

Mittwoch, 22. Februar 2017

Unser dritter Arbeitstag begann wie die vorherigen. Zuerst Frühstück, dann zur Schule.

Dort machten wir dann da weiter, wo wir am Vortag aufgehört hatten. Da für diesen Tag auch keine Betriebsbesichtigungen oder ähnliches geplant waren, konnten wir den ganzen Tag arbeiten:

So holte ein Teil der IT-Kaufleute Angebote für die Herstellung des Brettspiels ein und verglichen diese. Der andere Teil war weiterhin mit dem Recherchieren von Fragen für das online-Spiel beschäftigt. Es wurden also immer noch neue Fragen hinzugefügt, die Übersetzungen gemacht und Bilder dafür rausgesucht. Die Programmierer waren ebenfalls noch schwer beschäftigt...



Jedoch hatte dieser Arbeitstag irgendwann ein Ende 😊.

Nach getaner Arbeit und ein paar Stunden Freizeit trafen wir uns dann am Abend zum Bowling. Hier spielten wir auf 4 Bahnen in verschiedenen Teams.

Danach trennten sich wieder die Wege der Gruppe. Ein paar gingen noch in ein Restaurant essen, ein anderer Teil erforschte weiter die Barszene der Stadt und besuchte an diesem Tag eine Art Bier-Börse. Bei dem Konzept dieser Bar, schwankten die Preise je nach Nachfrage.

